
Compte rendu réunion AS le 20 Avril 2023 

ÉCOLE DE GOLF  
 
Présents à cette réunion : 
Marc ROCHE ,Pascale BROC ,Rene ODEYER ,Charlotte GAMON ,Stéphane NAZZI, 
MarionBRIFFA, Alexis .PETURKENNE. 
Véronique DUFRESNE ,Bastien HEMERY . 
Excuses  
Martine BOGOSSIAN ,Sonia BERNIS ,Michèle WILLOT ,Christine HABEGRE ,Thierry 
PIGNAUD ,Jacques SOUVRAS ,Joël VEISSEX ,Pierre FRIEDEL . 
 
Après avoir remercié les présents et les absents. 
Marc Roche a développé l’ordre du jour . 
 
L’ÉCOLE DE GOLF de VALENCE SAINT DIDIER  
 
Bastien HEMERY a évoqué les très bons résultats de jeunes joueuses et joueurs  
Notre école de golf est actuellement en tête des classements du Comité Drome Ardèche . 
 
Pascale BROC nous a fait par de sa satisfaction quand au comportement des jeunes à 
l’occasion des passage de drapeaux . 
Elle constate aussi le sous effectif,nous manquons d’ A.S.B.C.  
Accompagnant Sportif Bénévole de Club  
 
La préparation de la prochaine compétition « Le tour KIDS sur le golf de la VALDAINE  
se présente très bien avec une très forte participation de notre École . 
 
En préparation sur notre parcours « Ma 1er TEAMGOLF le 14 Mai une animation initiée par 
la Ligue AURA . 
L’AS assurera la préparation du terrain et l’organisation de la journée . 
Véronique et Bastien nos professeurs s’occupent de préparer les équipes de VSD. 
 
La deuxième édition du Championnat de l’école le 28 Mai . 
Ce championnat souhaité et organisé par l’A.S . 
Stéphane NAZZI et Charlotte s’occupent des friandises . 
Véronique et Bastien organisent la compétition . 
La direction sera absente c’est donc sous la responsabilité de l’AS que se déroulera cet 
événement . 
 
Nous sommes tous d’accord la fin de saison se présente très bien. 
 
Et maintenant projetons nous c’est déjà la rentrée . 
 
Très heureux de constater qu’en 2023 nous avons enregistré une progression de 17% à l’école 
de golf de VSD. 
 



Nous souhaitons à la rentrée que tous ces jeunes golfeurs se fassent remarquer aussi par leurs 
tenues il serait très bien que chaque enfant porte un polo de leur école une négociation est en 
cour avec la direction du club . 
Pour réaliser ce projet Stéphane NAZZI nous a fait art de la possibilité d’une aide financière 
associée avec des amis du club. 
Une discussion s’engage autour d’Alexix Peturkenne sur les avantages d’une meilleure 
communication . 
Nous confions à Bastien de faire l’inventaire du matériel pédagogique ,les clubs . 
Marion BRIFFA a renouvelé son intention de faire la formation ASBC. 
Un LOTO au profit de l’école de golf est envisagé pour la fin d’année . 
Nous avons retenu la date du 2 Septembre pour le Forum des associations de Valence . 
 
Des projets  
Des déplacements pour découvrir d’autres parcours . 
L’intention est de faire progresser toute l’école . 
Il est 18 heures. 
Après une réunion très animée Marc remercie les participants . 
 


